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Às quatorze horas do dia três de novembro do ano de dois 6 

mil e quinze na sala quatrocentos e treze do bloco B do 7 

Centro de Comunicação e Expressão da Universidade 8 

Federal de Santa Catarina teve início a reunião do Colegiado 9 

do Curso de Graduação em Artes Cênicas com a presença 10 

dos docentes: Elisana De Carli, Janaína Trasel Martins, Luiz 11 

Fernando Pereira (convidado), Maria de Fátima de Souza 12 

Moretti, Priscila Genara Padilha, Sérgio Nunes Melo; dos 13 

técnico-administrativos Gabriel Guedert, Guilherme Rosário 14 

Rotulo, Rachel Teixeira Dantas e Ricardo João Magro. Os 15 

representantes discentes optaram por não estarem 16 

presentes. Os professores Paulo Ricardo Berton e Dirce 17 

Waltrick do Amarante justificaram a ausência devido a 18 

afastamento. O primeiro ponto de pauta tratou da 19 

aprovação da Ata da reunião de 14/10/2015, sendo essa 20 

aprovada por unanimidade. O segundo ponto de pauta 21 

tratou dos afastamentos de docentes. O professor Sergio 22 

explicou ao Colegiado alguns princípios. Disse que os 23 

afastamentos para formação não se constituem em um 24 

direito líquido e certo, tratando-se de acordos consensuais 25 

entre partes (professor x interesse público). A máxima de 26 

que qualquer motivo de afastamento automaticamente 27 

geraria uma vaga de professor substituto foi contestada. 28 

Procurando esclarecimentos em outros setores, o NDE 29 

chegou à conclusão de que era um contrassenso pedir a 30 

volta dos professores afastados para o doutorado para 31 

justificar a saída de outros professores para pós-doutorado. 32 

No entanto, esta compreensão não anularia o que foi decido 33 

na reunião anterior, ou seja, a definição de que a partir 34 

daquela data os afastamentos doutorais teriam prazo 35 

máximo de dois anos. A servidora Rachel levantou a questão 36 

dos afastamentos de técnicos, e foi esclarecida pela 37 



professora Elisana de que existe um documento sobre o 38 

assunto no Departamento. Foi colocada em votação a 39 

manutenção dos afastamentos doutorais em curso, valendo 40 

a regra de dois anos para os novos docentes. O ponto foi 41 

aprovado por unanimidade. O professor Sergio informou que 42 

o NDE está discutindo formas de distribuir melhor os cargos 43 

administrativos entre os professores do curso, também 44 

informou sobre a necessidade de pensar sobre as vagas 45 

para as monitorias de disciplinas. O terceiro ponto de pauta 46 

tratou da aprovação da revisão do Projeto Pedagógico do 47 

Curso (PPC). O professor Sérgio explicou que este assunto 48 

já havia sido discutido no final de 2014, mas que não havia 49 

sido elaborado um registro formal de sua aprovação. Sem 50 

interessados em discutir, o ponto foi colocado em votação e 51 

aprovado por unanimidade. O professor Sergio informou que 52 

a Direção do Centro está solicitando um documento com as 53 

necessidades de salas para o curso, além das previstas para 54 

o novo prédio. Sem mais nada para o momento eu Ricardo 55 

João Magro, Assistente em Administração, lavro a presente 56 

Ata que segue assinada pelo Presidente do Colegiado e por 57 

mim.  58 
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Sergio Nunes Melo 61 

Presidente 62 
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Ricardo João Magro 65 
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